

Le choix de la sécurité.

Pour nous, c'est Nantes.

La sécurité est un droit fondamental. Garantir la sécurité de toutes et tous, partout et tout le temps, est une priorité. Sur ce sujet, notre engagement est total et déterminé. C'est une mobilisation générale. Nous avons ainsi par exemple, doublé le nombre de policiers municipaux. **La Gauche unie pour Nantes continuera à agir au quotidien, depuis la prévention jusqu'à la sanction républicaine.**

Aux côtés de l'État, notre mobilisation pour la sécurité est et restera totale, pour lutter en particulier contre le narcotrafic, pour faire de Nantes une ville qui protège.

Commissariat de proximité 2

Mettre à disposition de l'État des locaux pour la création d'un commissariat de police nationale de proximité.

Sécurité nocturne 3

Mettre en place un poste fixe de la Police Municipale en soirée, à Bouffay et au Hangar à Bananes.

Encore plus d'agents sur le terrain 1

Renforcer les effectifs de la police municipale et de l'unité métropolitaine des transports en commun. Augmenter le nombre de médiateuses et médiateurs de quartier.

Prévention dans les transports en commun 4

Créer une équipe de médiateurs formés à l'accompagnement des personnes sous addictions ou en fragilité psychologique.

Éclairage renforcé la nuit 5

Des parcours lumineux renforcés pour améliorer la sécurité dans l'espace public en soirée et la nuit.

Sécurité dans les transports en commun 6

Doter l'application mobile Naolib d'un bouton SOS pour une mise en relation directe avec les équipes du poste de contrôle et de sécurité.

Renforcer la prévention et la médiation 7

Créer un corps d'éducatrices et éducateurs de rue dédié aux jeunes et qui travaillera en lien avec l'Agence départementale de la prévention.



Le choix de la santé.

Pour nous, c'est Nantes.

La santé et l'accès aux soins comptent parmi les premières préoccupations des Nantaises et des Nantais. Pour y répondre nous avons entre autres déjà ouvert 4 maisons et centre de santé. Nous allons aller plus loin. **La Gauche unie pour Nantes place la santé au cœur de son projet.** Faire de Nantes une ville qui favorise la bonne santé physique et mentale de toutes et tous, **garantir l'accès aux soins dans tous les quartiers**, protéger les plus vulnérables et en premier lieu les enfants. Ensemble, nous faisons le choix de la santé pour toutes et tous, construisons une ville qui protège.

Plus de médecins à Nantes

2

Aider les médecins généralistes, spécialistes et professionnels de santé à s'installer dans tous les quartiers (locaux, aides financières...)

Protection des enfants

3

Mettre en œuvre un plan d'actions municipal contre les violences intra-familiales, l'inceste et les violences faites aux enfants.

Santé mentale et grande précarité

4

Déployer une équipe spécialisée en santé mentale pour accompagner les personnes à la rue.

Santé mentale des enfants

5

Faire de la santé mentale des enfants une priorité. Ouvrir la Maison des enfants dès septembre 2026.

Mutuelle santé

6

Tripler le nombre de bénéficiaires de la mutuelle de santé communale.

Accès à une alimentation saine

7

Distribuer à toute personne enceinte, sous conditions de ressources, des paniers de légumes bio gratuits, et proposer des ateliers de sensibilisation sur l'équilibre alimentaire.

Retrouvez toutes nos mesures sur la santé



www.lagaucheuniepournantes.fr

@lagaucheuniepournantes @GaucheUnieNts
 @LaGaucheUniePourNantes

